

Premios de las fundaciones de la Universidad de Salamanca, de la Fundación Grünenthal, III Premio INIBSA y Cátedra FIIPERVA

Comunicación Universidad de Salamanca | 28/01/2015

Premio de Medicina: Dr. D. Gonzalo García Rodríguez XIV Edición

El Patronato de la Fundación Vicente y García Corselas Moraza otorgó el Premio Doctor Gonzalo García Rodríguez XIV Edición, al Dr. D. Emiliano Rodríguez Sánchez por su proyecto titulado: "Estudio longitudinal sobre el deterioro cognitivo y la discapacidad en mayores de 65 años en una población urbana", dirigido por la Dra. D^a María Carmen Patino Alonso, profesora de la facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca. Recoge el Premio el Dr. D. Emiliano Rodríguez Sánchez

Premios de Pintura "Segundo Vicente"

El Patronato de la Fundación Vicente y García Corselas otorgó el Premio de Pintura "Segundo Vicente" XIV Edición a D^a Carmen Jiménez Suero por el proyecto titulado: "Espacios de actuación", realizado bajo la dirección de D. Rafael Sánchez Carralero López, catedrático de Pintura de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca.

Recoge el premio D^a Carmen Jiménez Suero

El Patronato de la Fundación Vicente y García Corselas otorgó el Premio de Educación Perfecta Corselas (XIV Edición) a D^a María de los Ángeles Moro Domínguez, por el proyecto titulado: "Integración de competencias matemáticas en el aula de Educación Física en el Primer Ciclo de Educación Primaria", bajo la dirección de D^a Susana Nieto Isidro, profesora de la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, Departamento de Matemática Aplicada.

Recoge el premio D^a María de los Ángeles Moro Domínguez

El Patronato de la Fundación Doctor Moraza otorgó el Premio Doctor Moraza (X Edición) a la mejor tesis doctoral leída en la Universidad de Salamanca durante el año 2013, sobre el cáncer y su terapia a D^a Noemí Puig Morón, por su trabajo titulado "Optimización y análisis crítico de la monitorización de enfermedad mínima residual mediante ASO RQ-PCR en pacientes con Mieloma múltiple. Comparación con la citometría de flujo", bajo la dirección de los doctores de la Universidad de Salamanca: D. Jesús San Miguel Izquierdo, catedrático de Hematología de la

facultad de Medicina; D. Ramón García Sanz, profesor asociado de la misma facultad y D. Marcos González Díaz, profesor titular de la Escuela de Enfermería.

Recoge el premio D^a Noemí Puig Morón

El Patronato de la Fundación Rafael de Unamuno otorgó la Beca de Investigación “Rafael de Unamuno 2014” a D^a Marta García Gasco, por el trabajo titulado: “Proyecto para la dinamización y difusión de la Casa Museo Unamuno: Casa del Rector, sentir el pensamiento”, dirigido por D. Eduardo Azofra Agustín, profesor titular del Departamento de Historia del Arte-Bellas Artes de la Universidad de Salamanca.

Recoge el premio D^a Marta García Gasco

PATRONATO DE LA FUNDACIÓN GRÜNENTHAL

(junto al Rector entregaron los Premios Christoph Stolle, presidente de la Fundación Grünenthal; su directora Médica D^a Isabel Sánchez Magro y el doctor Clemente Muriel, director de la Cátedra Extraordinaria del Dolor)

El jurado del Premio a la “Investigación en Dolor 2014”, convocado por la Fundación Grünenthal en colaboración con la Cátedra Extraordinaria del Dolor “Fundación Grünenthal” de la Universidad de Salamanca, reunido en Salamanca, ha decidido otorgar el primer premio al trabajo titulado: “Dopaminergic modulation of neuropathic pain: Analgesia in rats by D2-type receptor agonist” de Nuria Cobacho, Jose Luis de la Calle, Carlos Luis Paíno.

Asimismo, se acordó otorgar un accésit al trabajo titulado “Development and Testing of Painometer: A Smartphone App to assess pain Intensity”, realizado por Rocío de la Vega, Roman Roset, Elena Castarlenas, Elisabeth Sánchez- Rodríguez, Ester Solé and Jordi Miró.

Recoge el premio Dr. Jordi Miró

PREMIO INIBSA

III PREMIO INIBSA: MEDICINA REGENERATIVA EN APARATO LOCOMOTOR

El jurado del III Premio Inibsa: Medicina Regenerativa en Aparato Locomotor, convocado por los laboratorios INIBSA y la Fundación General de la Universidad de Salamanca y concedido por los Laboratorios INIBSA, ha decidido otorgar este galardón al trabajo: “Desarrollo de formulaciones inyectables avanzadas para el tratamiento de artrosis y regeneración de cartilago articular” presentado por Marta Olmeda Lozano, Paloma Pérez Ibáñez, Julio San Román del Barrio, Alejandra Ortega Palacios, Alberto Abad Arevalillo.

(entregó el premio D. Andrés Martínez de las Heras, consultor, al que acompañaron el Dr. José Antonio De Pedro y el Prof. Óscar González Benito).

Recoge el premio la Dra. Marta Olmeda

CÁTEDRA FIIPERVA

Acompañaron al rector en el estrado Juan Florencio Macías, director de la Cátedra FIIPERVA, y Nicolás Roberto Robles Pérez-Monteoliva.

El Jurado de los Premios de la Cátedra Extraordinaria de Hipertensión y Riesgo Vascular. Geriátría de la Universidad de Salamanca, acordó en sus reuniones respectivas conceder los siguientes premios:

Premio a la mejor comunicación oral presentada en la LI Reunión de la Sociedad Castellano-Astur-Leonesa de Nefrología SCALN al trabajo titulado “Diferencias en los niveles séricos de Bisfenol A (BPA) en pacientes en hemodiálisis tratados con dos membranas diferentes”, por su calidad metodológica e interés general, elaborado por un equipo integrado por doctores de los Servicios de Nefrología de los Hospitales Universitarios de Burgos y Fundación Jiménez Díaz de Madrid

Recoge el premio Dra^a Vanesa Camarero Temiño

VI Premio a la mejor comunicación científica presentada en el XII Congreso de la Sociedad Extremeña de Hipertensión Arterial y Arteriosclerosis (SEXHTA) por el trabajo titulado: “El infarto agudo de miocardio en mayores de 75 años en la primera década del siglo XXI Estudio CASTUO”, presentado por un equipo del Hospital de Don Benito-Villanueva de la Serena, dirigido por el Dr. D. Daniel Fernández-Berges

Recoge el premio: Dr. D. Cándido Mena

Premio a la mejor comunicación presentada en la categoría de Básica en la VI Reunión Nacional de la Sociedad Española de Medicina Geriátrica por el trabajo titulado: “Efectos del estrés oxidativo en el daño muscular por obesidad, potenciales mitigadores”, por su calidad científica e interés general; al trabajo presentado por el equipo de doctores de la facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo y del Servicio de Geriátría del Hospital Monte Naranco de Oviedo

Recoge el premio: Dr. D. Daniel Fernández-Berges

Premio Beca de Investigación FIIPERVA 2015 al proyecto titulado: “Beta-2-Microglobulina como parámetro de función renal y factor pronóstico de progresión de la enfermedad renal crónica” presentado por la Asociación Extremeña de Riesgo Cardiovascular y dirigido por el Dr. D. Cándido Mena García y la Dra. D^a Bárbara Cancho Castellano.

Recoge el premio: Dra. Ana Coto Montes